

Maitre

Mr karaté : Nous allons commencer par le salut. Alignez vos pieds et les mains. Mettez les mains le long de votre corps et pliez votre jambe gauche puis votre jambe droite. Faites en sorte que vos mains forment un triangle sur le sol.

Mr Jourdain : Comme ceci.

Mr karaté : Ceci est un carré mais bon passons à la suite. Posez votre tête au centre de... votre figure géométrique. Puis remettez-vous debout. Garde gauche, jambe gauche fléchie et de même pour votre jambe droite bas sur votre position.

Mr musique : Vous faites des merveilles.

Mr karaté : Poing gauche fermé face à vous et alignez votre jambe gauche et l'autre au niveau de votre côte. J'ai dit votre jambe gauche fléchie. Cela s'appelle *la kamaï*.

Mr jourdain : La raï ?

Mr karaté : La ka-maï, la kamaï

Mr jourdain : La ka-maï, la raï

Mr karaté : Exact la raï. Reconsidérons le salut, la garde, la kamaï, le positionnement des points, ...

Mr Jourdain : Vous vous êtes trompé c'est la raï.

Mr karaté : Le karaté est un sport d'attaque et non de défense. Le but est d'être plus rapide que son adversaire. Voyez-vous comme un serpent agile qui pique sa proie il attaque tellement vite que son adversaire ne le voit pas venir.

Mr Jourdain : Est-ce que les nobles apprennent cela ?

Mr karaté : Oui. Voyez-vous monsieur c'est en quoi l'on voit de quelle considération nous autres devons être dans un Etat, et combien la science des armes l'emporte hautement sur toutes les autres sciences inutiles, comme la danse, la musique, la...